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平成２６年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年１２月１９日（金曜日） 

午後２時００分～午後２時４０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 大久保春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保春美  

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山 岸  仁 史  水谷公民館長 冨 塚  一 資 

教 育 部 長 今 井   寛  水谷東公民館長 本 間  直 子 

理事兼    友 光  範 之  学校給食センター所長 鳥 海  謙 一 

生涯学習課長事務取扱          

教育政策課長 木 村  久 志   

学校教育課長 斉 藤   宏 

小中学校連携教育推進担当課長 辻口  幸恵 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎  

鶴瀬公民館長 佐 藤  博 信 

南畑公民館長 坂 間  道 夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

なし 
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日程第二 報告事項 

（１）１２月定例市議会一般質問要旨について 

 

 

 その他 

  （１）パブリックコメント「富士見市いじめ防止条例」(案)について 

  （２）市民総合体育館サブアリーナ棟（事務所棟）暫定再開について 

  （３）平成２７年 富士見市成人式典について 

  （４）第４５回縄文マラソン大会について 

  （５）第３回郷土富士見検定実施報告について 

  （６）富士見市教育委員会主催「教育講演会」について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後２時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

なし 

 

日程第二 報告事項 

（１）１２月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長  報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  富士見ガーデンビーチの利用促進について、土曜日・日曜日等は来場者

が 3,000人を超えることもあると答弁していますが、ガーデンビーチは

最大で何人くらいの来場者を想定しているのでしょうか。 

生涯学習課長 3,000人です。 

 教育委員  中学３年生の進路指導の充実として、入間東部地区１５校の中学校統一

学力テストを行っているとありますが、このテストは誰が作成している

のでしょうか。また、入間東部地区１５校とは、中学校全校になるので

しょうか。 

 学校教育課長 業者テストを使用しています。当該テストを２回実施し、そのうち１回

を市が負担しています。対象となる学校は、富士見市、ふじみ野市及び

三芳町の中学校全校です。 

教育委員  交通安全教室等の取組に関する答弁の中で、勝瀬中学校は自転車通学を

認めているとありますが、ほかに認めている学校はありますか。 

学校教育課長 東中学校も自転車通学を認めています。 

教育委員  スポーツクラブと部活動の両立が難しい場合があるという内容の質問が

ありますが、どのような問題が起こっているのでしょうか。 

学校教育課長 競技によって異なるので一概には言えませんが、クラブチームの所属す

る競技連盟が、選手登録を１つの団体に限定する例が挙げられます。こ

のような競技では、クラブチームに選手登録した場合、部活動の公式戦

に出場できなくなります。 

在籍するクラブチームとは異なる競技の部活動を行うなどして、両立す

るケースもあります。 
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その他 

（１）パブリックコメント「富士見市いじめ防止条例」(案)について 

【説明】学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（２）市民総合体育館サブアリーナ棟（事務所棟）暫定再開について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  再開して、使用できるようになる種目は、今までと同じですか。 

生涯学習課長  同じ種目になります。 

教育委員  指定管理者の自主事業は継続されますか。 

生涯学習課長  継続する予定です。 

 

（３）平成２７年 富士見市成人式典について 

【説明】生涯学習課長 説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（４）第４５回縄文マラソン大会について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（５）第３回郷土富士見検定実施報告について 

【説明】鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（６）富士見市教育委員会主催「教育講演会」について 

【説明】教育相談室長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  各学校で保護者向けに行う等、このような講演会を、出前のような形式

で積極的に展開していくことも必要だと思います。 
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教育委員  以前に行った同様の事業と、今回の事業の違いを教えてください。 

教育相談室長  今回の講演会は、教育委員会が主催するもので、昨年度に行った親子意

識調査の報告会も兼ねています。また、出前形式の講演会については、

以前から行っております。 

 

（７）第４２回富士見市子どもフェスティバルの開催について 

【説明】鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（８）献立予定表の食物アレルギー表示記載漏れについて 

【説明】学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  危機管理意識の甘さに起因する状況であったと思います。 

        ヒヤリハット事例をまとめていますか。 

  学校給食センター所長 ヒヤリハット事例はまとめています。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時４０分） 

 


